

Presentación Editorial

Editorial

El Bachillerato es la puerta a un mundo de conocimientos muy diversos, de nuevas experiencias, donde el conocimiento y el esfuerzo, se conjugan, moldeando la acción con los valores. Los autores plasman sus pensamientos, a partir de su conocimiento en éstos documentos y es a través de la lectura que nos incrementan nuestro acervo cultural y lenguaje,

Los docentes de la Escuela Preparatoria Número Dos que en ésta ocasión comparten su experiencia en ésta revista, ofreciendo a los lectores diversos tópicos tales como “Literatura en México en el siglo XIX”, un “Reportaje periodístico”, “Elementos de la oración” y la gramática en Inglés de las “Preguntas de Información”.

En éste número podremos leer la reseña del “Collar Rojo”, donde el autor francés Jean-Christopher Rufin, teje una historia sencilla y poética, emotiva y que se desarrolla en la Primer Guerra Mundial, donde un canino comparte, vive y sufre la travesía junto a su amo soldado durante la barbarie producida por la guerra.

En Infografías se presentan: “Como aprende el estudiante en nivel superior” y “Mecanismos que utilizan los Robots”

En el campo legal, hay un ensayo sobre “el Matrimonio en el estado de Hidalgo” dando a conocer de manera breve, los derechos y obligaciones que se adquiere por dicho compromiso.

Una explicación de la importancia en la “Relación existente entre las Etimologías Grecolatinas y las Ciencias de la Salud”, así como la “Importancia del alimento funcional”.

La útil recomendación del libro en ésta ocasión, es de los “7 hábitos de los adolescentes altamente efectivos en la era digital”.

En síntesis, la variedad de títulos nos otorgan un punto de vista diferente que engrandecen la riqueza cultural.

M.A.E. Verónica Márquez de León
